

6月

18日 交通安全教室



5・6時間に、交通安全協会の方と嘉麻署の警察官の方をお招きし、低学年は交通事故を防ぐ道路の歩き方、高学年は安全な自転車の乗り方について、学習しました。また、低学年は、実際に、横断歩道をわたる練習もしました。翌日の朝、1年生がしっかり手を挙げ、左右を確認し、横断歩道を渡って登校してきました。「事故に合わないように、一つしかない命を大事する。」ことを、交通安全教室を通して学ぶことができました。

11日 田植え



11日は、心配していた雨も降らず、涼しい中、田植えを行いました。地域の方等のお手伝いもあり、みんなでがんばって、すべての苗を植えることができました。田植えが初めてだった1年生も、ときどきしながら田んぼに入り、最初は難しい

6月

ようでしたが、だんだん慣れて、上手に苗を植えることができました。

6日 体カテスト



嘉穂総合体育館にて、体カテストを行いました。総合体育館は、とても広い施設です。そのため、学校ではできなかった20m シャトルランができるとあって、熊っ子たちも、はりきって臨むことができました。体カテスト後は、去年の記録と比べることで、一年間の記録の伸びを実感することができました。